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Résumé  

Le but de notre travail est d’améliorer la vie des personnes par la 

réalisation d’un projet qui mène  au service de loisirs, de bien-être et de 

remise en forme . 

-Notre mémoire est composée de quatre chapitres: le premier vise à présenter nos 

sujets de recherche et à donner nos objectifs, et le second donne tous les concepts 

théoriques sur le loisir et la détente, y compris tous les concepts liés à tel notions  

. Le troisième chapitre concerne la partie analytique, dans cette partie où nous avons 

analysé  plusieurs modèles. après on a établi a définir un programme approprié qui 

sera projeté sur notre site. Le dernier chapitre est la partie contextuelle avec ses 

différentes phases : analyse du site, de terrain… Dans nos recherches et nos méthodes 

de travail, nous avons suivi la séquence logique correcte entre les différentes étapes. 

Abstract 

The aim of our work is to improve the lives of people by carrying out a project that 

leads to the service of recreation, well-being and fitness. 

-Our thesis is made up of four chapters: the first aims to present our research subjects 

and give our objectives, and the second gives all the theoretical concepts on leisure 

and relaxation, including all the concepts related to such notions 

. The third chapter concerns the analytical part, in this part where we have analyzed 

several models. then we have established to define an appropriate program which will 

be projected on our site. The last chapter is the contextual part with its different 

phases: site analysis, field analysis… In our research and our working methods, we 

followed the correct logical sequence between the different stages.  


